

# Modernste Feuerwehrtechnik

## Nackenheimer Wehr erhielt neues Fahrzeug LF 8/6/Weiterer Bedarf

*Rel. Wochenblatt, 3.07.1997*

NACKENHEIM (gm) - Im Rahmen einer kleinen Feierstunde wurde am vergangenen Samstag das neue Fahrzeug (LF 8/6) an die Nackenheimer Wehr übergeben. Pfarrer Müller von der evang. Gemeinde stellte in einem Gleichnis dar, daß die Arbeit der Feuerwehr immer Dienst am Nächsten bedeute. Nach den Gebeten von Pfarrerin Müller und Pfarrer Ricker (kath. Gemeinde) segneten beide das neue Feuerwehrfahrzeug und wünschten allzeit gute Fahrt.

VG-Chef Krämer erinnerte daran, daß er die FF Nackenheim einige Zeit bei der Beschaffung vertrösten mußte, denn fünf Wehren gehören zu seinem Zuständigkeitsbereich und alle meldeten Fahrzeugbedarf an. Krämer übergab den Fahrzeugschlüssel zunächst an VG-Wehrleiter Siebenhaar. Dieser reichte den Schlüssel an Wehrführer Freddy Kimmes weiter.

Kimmes betonte, daß vom Förderverein der Wehr 10.000 Mark als Zuschuß für das dadurch ermöglichte Geländefahrgestell geleistet wurden. Nochmals 12.000 Mark legte der Förderverein für Beladungsgegenstände dazu. Der Zuschuß des Landes habe 100.000 Mark betragen. Man verfüge mit diesem Fahrzeug über das derzeit modernste, was die Feuerwehrtechnik biete. Die Gesamtkosten wa-



Die Nackenheimer Floriansjünger und ihr neues Fahrzeug. Foto: gm

ren 320.000 Mark zuzüglich der Beladungsgegenstände des alten LF 8 in Höhe von ca. 50.000 Mark,

Mit einem 600-Liter-Behälter ist es das zweite wasserführende Fahrzeug der Nackenheimer Wehr. Kimmes führte an, daß er stolz sei, innerhalb von neun Jahren den Fahrzeugbestand der Nackenheimer Wehr vollständig zu erneuern. Ein Boot und ein Mehrzweckfahrzeug meldete er bereits als neuen Bedarf der Nackenheimer Wehr an. Man wolle allerdings zunächst den Umbau des Nackenheimer Gerätehauses in Angriff nehmen.

Vertreter der Firmen Mercedes Benz (Fahrgestell) und Ziegler (Beladung) übermittelten die besten Wünsche für das neue Fahrzeug und dankten für das ihren Unternehmen entgegengebrachte Vertrauen. Mit der Übergabe von überdimensionierten „Wein-Schlüsseln“ an die Firmenvertreter, an Pfarrer Ricker, Pfarrerin Müller sowie an die Feuerwehrvertreter von VG und Kreis dankte Kimmes für die guten Wünsche und eröffnete bei schönstem Wetter - den Tag der offenen Tür der Nackenheimer Freiwilligen Feuerwehr.